



"Tuve que venir a 'Le Bon Marché'": Fernández Noroña presume vacaciones navideñas en París

El diputado federal del PT, Gerardo Fernández Noroña, se encuentra disfrutando de sus vacaciones navideñas en París, Francia, desde donde ha respondido a quienes ponen en duda su ejemplo de "pobreza franciscana" de la 4T. Desde el pasado 22 de diciembre, Fernández Noroña anunció en su cuenta de Twitter que comenzaría su viaje a París, por lo que no estaría disponible en tres semanas, aprovechando las extensas vacaciones de las que gozan los legisladores.

<https://www.debate.com.mx/politica/Tuve-que-venir-a-Le-Bon-Marche-Fernandez-Norona-presume-vacaciones-navidenas-en-Paris--20221226-0148.html>